



La Dirección Provincial del Consejo de la Judicatura de Pastaza posesionó a Erika Maryury Washicta Andi, como jueza de paz de Arajuno, quien fue elegida en consenso por los representantes de barrios y asociaciones de la cabecera cantonal.

Maryury Washicta de 28 años de edad es líder de la juventud de la nacionalidad kichwa en Arajuno; además es profesional y emprendedora gastronómica, y participó en el proceso como representante del barrio Aeropuerto, perteneciente a la cabecera cantonal.

La Dirección Provincial del Consejo de la Judicatura de Pastaza, destaca el apoyo de las autoridades del GAD Municipal durante el proceso de elección de la jueza de paz; además resalta la participación de la juventud y los nuevos líderes de la comunidad ya que son quienes brindan el apoyo constante para construir una cultura de paz en el cantón.

Tras la toma de juramento, Maryury se convierte en la tercera jueza de paz de Arajuno y toma la posta de Marilly Andy quien realizó el voluntariado desde enero del año 2020. Durante la entrega del certificado que le permite iniciar con sus funciones, manifestó: “es muy grato iniciar con este voluntariado, seguramente la satisfacción no solo es personal, mi aporte para la comunidad será para recuperar la amistad entre amigos, vecinos y la comunidad”, manifestó.

La juez de paz puede resolver casos cuyas obligaciones no superen los 5 salarios básicos, casos de arrendamientos, contratos, deudas, conflictos laborales, compra y venta de bienes, prestación de servicios; ruido, basura y otras que afecten la sana convivencia entre vecinos. Conflictos comunitarios-vecinales, como linderos, ambientales, temas de agua y problemas familiares.

El juzgado de paz está ubicado en junto a las oficinas del departamento de Desarrollo Social del GADM de Arajuno y brindará el servicio los martes y jueves, en el horario de 08h00 a 12h00 y de 13h00 a 17h00, respectivamente.

DIRECCIÓN PROVINCIAL DE COMUNICACIÓN

□